

# 大山中学校生徒の 韓国・襄陽郡 ホームステイ研修



新設された民族資料館の前で



向こうに見えるのは北朝鮮



韓国の焼肉はすき焼き風でした

8月8日から11日までの4日間、大山中学校生徒10人が韓国襄陽郡でホームステイ研修を行いました。襄陽中学校と襄陽女子中学校生徒と交流し、友情を深めました。北朝鮮との国境が見える第一展望台や、民族資料館などを見学しました。近い国ならではの文化の共通点、意外な違いを発見し、有意義な研修になりました。

## 交流を通して感じたこと

大山中学校1年 遠藤未和  
私は、ヤンヤン郡へ行つて力

ン・ハウンさんの家に泊まりま

した。そこでびっくりしたこと

は、はしがステンレスでできて  
いたり、お風呂にシャワーしか  
なかつたり、テレビで日本のア

ニメがいっぱいしてたりした

ことです。言葉が通じないの  
で、パソコンで通訳して家族や  
友達の話をしました。その短時  
間でいっさくに仲良くなれたよう  
な気がしてとっても楽しかった  
です。3泊4日のホームステイ。  
今までで一番の思い出になりました。

大山中学校3年 門脇卓人  
僕は8月8日から11日までの  
韓国とのホームステイ事業に参  
加しました。最初はホームステ

イはいいからソウルに行きたい  
と思っていましたけど実際、交流し  
てみると本当に優しく温かく接  
してもらえ感激でした。韓国の

人は勉強熱心で僕が泊まつた家  
庭の人も日本語でしゃべつてくれ  
てとてもうれしかったです。たく  
さん友達もできてよかったです。

大山中学校3年 矢野竜太朗

ぼくはホストファミリーとの  
交流が一番心に残っています。  
言葉が通じないので、ささいな  
ことでも伝えるのに苦労したけ  
れど、だんだんとそれも簡単に  
なりとても楽しかったです。一  
番心配していたことでしたが、  
今となつては一番いい思い出に  
なりました。文化や言葉の違い  
はあつたけれど新しい友だちが  
できたりたくさんのお出で  
でできたので、ヤンヤン郡交流に  
参加することができてよかったです。

大山中学校2年 鶩見晃弘  
ぼくは、夏休みの間に、3泊  
4日のホームステイに行きました。  
初めての海外だし、言葉も  
通じないので、とてもきん張し  
ました。でも、受け入れ先の皆  
さんが、笑顔で、とても親切に  
してくださいましたので、とてもう  
れしかつたです。

大山中学校3年 勝部弘基  
ヤンヤン郡の交流事業に参加  
して心に残つた事は受け入れて  
くださいるご家族の方がとてもや  
さしくしてくださつた事です。  
生活や食事の文化が違う韓国に

受け入れ先の方と、水ぞく館  
などを周つたりもしました。会  
話も増えたし、仲良くなれて、  
とても楽しかつたです。3泊4  
日の短い間だつたけど、この貴  
重な体験を大切にしたいです。

とても不安でした。ご家族の  
方々がとてもよくしてくださつ  
たので困ることがあまりありま  
せんでした。ヤンヤン郡は海や  
山にめぐまれていて環境にいい  
所でした。ソウル市内での観光  
は古い建物を見学し建物に使わ  
れている色がとても鮮やかでし  
た。一生の思い出になる4日間  
でした。

大山中学校3年 矢野竜太朗

ぼくはホストファミリーとの  
交流が一番心に残っています。  
言葉が通じないので、ささいな  
ことでも伝えるのに苦労したけ  
れど、だんだんとそれも簡単に  
なりとても楽しかったです。一  
番心配していたことでしたが、  
今となつては一番いい思い出に  
なりました。文化や言葉の違い  
はあつたけれど新しい友だちが  
できたりたくさんのお出で  
でできたので、ヤンヤン郡交流に  
参加することができてよかったです。

大山中学校3年 勝部弘基  
ヤンヤン郡の交流事業に参加  
して心に残つた事は受け入れて  
くださいるご家族の方がとてもや  
さしくしてくださつた事です。

生活や食事の文化が違う韓国に